

SPD Rheinmünster

Hubertus Stollmaier, Im Unterfeld 22, 77836 Rheinmünster
Tel.: 07227 / 98419, Fax: 07222/ 98421,
E-Mail: stollmaier@t-online.de

Pressemitteilung

Flughafen Lahr

Die derzeit geführte Diskussion über eine möglicherweise bevorstehende Genehmigung für Passagierflüge auf dem Flughafen Lahr haben einige Mitglieder der SPD in Rheinmünster zu einem Brief an Ministerpräsident Oettinger veranlasst, der untenstehend eingefügt ist:

Die SPD Rheinmünster hat diesen Brief auf ihrer Homepage www.spd-rheinmuenster.de unter dem Stichwort „Aktuelles“ eingestellt und bietet an, dass der Text kopiert und als Vorlage für einen eigenen Brief an den Ministerpräsidenten verwendet werden kann. Bei Herbert Schön (SPD Vorsitzender), Telefon 3995 und Hubertus Stollmaier (Schriftführer), Telefon 98419, können interessierte Bürger den Brief auch in Kopie erhalten.

ABSENDER, DATUM

Staatsministerium Baden-Württemberg
Ministerpräsident
Günther H. Oettinger
Richard-Wagner-Str. 15
70184 Stuttgart

Betreff: Flughafen Karlsruhe-Baden-Baden und Flughafen Lahr

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

der Tagespresse der vergangenen Tage habe ich entnommen, dass die Landesregierung von Baden-Württemberg Überlegungen anstellt, dem Flughafen Lahr über das bisher Übliche hinaus, die Genehmigung für einen Passagierflughafen zu erteilen.

Als Bürger einer der Anliegergemeinden des Flughafens Karlsruhe-Baden-Baden möchte ich meine Besorgnis über einen zusätzlichen Passagier-Flughafen in Lahr zum Ausdruck bringen.

Die Städte und Gemeinden des Umlandes haben im Verlauf der letzten 10 Jahre im Vertrauen auf die langfristige Gültigkeit einer Landesplanung hinsichtlich der in Baden-Württemberg vorgesehenen Flughäfen große Anstrengungen unternommen, die durch den Wegzug der Kandischen Streitkräfte entstandene wirtschaftliche Lücke zu schließen. Die seinerzeitige Aufteilung in einen Passagierflughafen in Karlsruhe-Baden-Baden und einen Frachtflughafen in Lahr wurde allseits akzeptiert. Die Bürger unserer Region haben sowohl in finanzieller Hinsicht als auch in Sachen Umwelt/Natur/Verkehr/Lärm große Belastungen geschultert. Durch einen zusätzlichen Passagier-Flughafen in Lahr würde der Erfolg dieser Anstrengungen in jeglicher Hinsicht stark gefährdet.

Sollte die Landesregierung jetzt eine weitere Genehmigung für den, gegebenenfalls auch eingeschränkten, Betrieb eines weiteren Passagier-Flughafens in Lahr erteilen, so wäre das Vertrauen in die langfristigen Planungszusagen einer Landesregierung zunichte gemacht. Dem Bürger würde aufgezeigt, wie wenig von Zusagen und Planungen einer Landesregierung zu halten ist.

Da ich glaube, dass die Landesregierung nicht die Anstrengungen einer ganzen Region konterkarieren will, vertraue ich darauf, dass für den Flughafen Lahr durch die Landesregierung letztlich keine weiterführenden Genehmigungen für einen Passagier-Flughafen erteilt werden.

Mit freundlichen Grüßen